

En Image



LANDRETHUN-LÈS-ARDRES

Un colis avec des produits très locaux

Comme tous les ans à la même date, le Centre Communal d'Action Social (CCAS) de Landrethun-les-Ardres a procédé à la distribution du colis des aînés samedi. Seuls les habitants de plus de 68 ans ont pu en bénéficier, ce qui concerne 95 personnes dans le village. Les colis étaient composés de produits locaux dont la majeure partie provient du village même : de la pintade, du sirop de fraise, des yaourts, etc. Cette année, à cause de l'annulation du repas des aînés, le CCAS a offert un plus gros colis que les années précédentes. Deux habitants résidant actuellement en EHPAD n'ont pas été oubliés, un petit cadeau leur a aussi été apporté.